



EN IMAGENES



**Buen ambiente en la Feria de Abril de C.C. El Tormes.** La actuación de Chanamos en el recinto del Centro Comercial El Tormes puso ritmos de rumba en la Feria de Abril que desde hace días trae a Salamanca los aires sevillanos con actuaciones y buen ambiente cada día. | BARROSO



**Calamandrei, en el Juan del Enzina.** El grupo Calamandrei puso en escena ayer "la obra "No apagues la luz" dentro de la Muestra Universitaria de Artes Escénicas. | GUZÓN

**"Flashmob" teatral.** Alumnos del colegio Sagrada Familia protagonizaron un "flashmob" (actuación sorpresa) como anuncio del Certamen de Teatro Escolar que se desarrollará la próxima semana. | BARROSO

**Riesgos del emprendedor.** La Fundación Escuela de Salamanca de la Pontificia organizó una jornada sobre 'Análisis de riesgos y soluciones aseguradoras a la iniciativa emprendedora'. | GALONGAR



**Día de Puertas Abiertas en la Residencia Asistida.** La diputada de Bienestar Social, Eva Picado, y el diputado de Centros Asistenciales, José María Sánchez, visitaron ayer la Residencia Asistida Provincial con motivo de la Jornada de Puertas Abiertas organizada en el centro. | GALONGAR

**Fiestas en el colegio Trinitarios.** Un concurso degustación de pinchos y una fiesta de disfraces, ambas organizadas por los alumnos de 4º de ESO para costear su viaje fin de curso, abrieron las fiestas del colegio Trinitarios en las que después se han sucedido numerosas actividades deportivas, musicales y artísticas para todos. | GALONGAR



**Arranca "Salamanca a Tope".** Un cuentacuentos en el centro municipal "El Charro" abrió ayer el telón del programa municipal de ocio juvenil "Salamanca a Tope", que alcanza su decimoquinta edición. | GUZÓN

**Igualdad por la interculturalidad.** La jornada de Fomento de la Igualdad a través de la Interculturalidad organizó ayer una actividad práctica en el Departamento de Traducción e Interpretación. | GALONGAR

**Operación Bocata en el Calasanz.** El colegio Calasanz acogió una Operación Bocata solidaria además de diversas actuaciones y una exhibición de cetrería que divirtió a los escolares. | GUZÓN